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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.  بمثابة

ICANN75 –  جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  - الاجتماع السنوي العامGAC (5  5من ) 

 حسب توقيت كوالالمبور المحلي   16:00إلى  15:00من الساعة   – 2022سبتمبر/أيلول   18الخميس الموافق 

  

طابت أوقاتكم أينما كنتم.  مرحبًا بكم في جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  غولتن تيبي:

  07:00سبتمبر/أيلول في تمام الساعة  12، الذي يعُقد يوم الخميس ICANN75لاجتماع 

 ICANNبالتوقيت العالمي.  إدراكًا بأن هذه جلسات عامة وأن أعضاءً آخرين من مجتمع  

وموظفي الدعم    GACنا، فإن رئاسة اللجنة الاستشارية الحكومية  قد يكونوا حاضرين مع

يهيبون بجميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية كتابة أسمائكم والجهة التي تمثلونها  

 في مربع الدردشة.  فهذا سيساعدنا على حفظ سجلات حضور صحيحة.

، ICANNمؤسسة  ولضمان شفافية المشاركة في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في  

جلسات   إلى  الدخول  تسجيل  منكم  كنتم   Zoomنطلب  وإذا  الكامل.   الاسم  باستخدام 

ترغبون في طرح سؤال أو إبداء تعليق، يرُجي كتابته من خلال بدء وإنهاء عبارة بكلمة 

سؤال أو تعليق وفق ما هو موضح في مربع الدردشة.  توجد الميزة في الجزء السفلي  

.  تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية  Zoomووم  من نافذة برنامج ز

وبإمكان  البرتغالية.   اللغة  إلى  بالإضافة  الستة  المتحدة  الأمم  لغات  جميع  الحكومية 

المشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو الاستماع إليها، من خلال النقر  

 .Zoomى شريط أدوات فوق أيقونة الترجمة الفورية الموجودة عل

.  فبمجرد أن ينادي عليك  Zoomوإذا رغبت في الحديث، فيرُجى رفع يدك في غرفة  

بالحديث.    الصوت والتفضل  إلغاء كتم  الجلسة، يرجى  ويرجى ذكر  القائم على تسيير 

الإنجليزية.   غير  أخرى  بلغة  ستتحدث  كنت  حال  في  بها  ستتحدث  التي  واللغة  الاسم 

ويرجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بترجمة دقيقة.  وأخيرًا، تخضع هذه  

.   ICANNالأخرى، لمعايير السلوك المتوقعة لمنظمة    ICANNالجلسة، مثل جميع أنشطة  

لمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية.  تفضلي يا   بهذا أود أن أترك الكلمة

 منال.
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طابت أوقاتكم جميعًا أينما كنتم سواء في قاعة اللجنة الاستشارية شكرًا جزيلاً لك، غولتن.    منال إسماعيل:

.  مرحبًا بكم في الجلسة الخامسة والأخيرة، كما أتمنى،  Zoomالحكومية وفي برنامج  

جلسة صياغة البيان.  هذه ستعُقد الجلسة لمدة ساعة، وفي البداية نعتذر إذا لم نجلس في  

الغرفة بالضبط، ولكننا نحاول الا البيان، ولهذا  وسط  التي تعرض  الشاشات  قتراب من 

 السبب سنحاول اتباع ما يعُرض على الشاشة. 

البيان، أود أن أتوجه   البيان على الشاشة، من فضلك.  وبينما يتم عرض  هلا عرضنا 

الأمر كان صعبًا خاصة مع  بأن  أعلم  البيان.   في صياغة  إلى كل من شارك  بالشكر 

نعم، شكرًا جزيلاً لكم جميعًا.  حسنًا، هل يمكننا التمرير   اختلاف المناطق الزمنية، لذا 

 للأسفل والتوقف عندما يكون لدينا تعديلات أو أشياء يجب الموافقة عليها؟ 

 

 منال، هذا فابيان يتحدث. فابيان بيتريميو: 

 

 نعم، من فضلك، تفضل فابيان. منال إسماعيل:

 

لجديد؟  لدينا نسخة جديدة من نص التخفيف من انتهاك  هل يجب علينا أن نبدأ بالنص ا فابيان بيتريميو: 

( النطاق  اسم  نظام  فيه DNSاستخدام  يوجد  حيث  هذا  الأهمية.   ذات  القضايا  في   )

[ ليست    -  00:03:33موضوعي  التعديلات،  بعض  أيضًا  توجد  كما  سماعه[.   يتعذر 

ا وربما بعد جوهرية تمامًا، لكنها لا تزال في دقة النص.  لذلك قد نرغب في مراجعته

ذلك يمكننا مراجعة البيان بأكمله.  كانت هناك بعض الاقتراحات هنا أو هناك للتوضيحات 
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أو سهولة القراءة، ولذا ربما كجزء من تلك القراءة النهائية، يمكننا فرزها في الصفحة  

 يتعذر سماعه[.  - 00:04:05الثانية.  لذا مجرد اقتراح بالنسبة إلى ] 

 

استخدام  شكرً  منال إسماعيل: انتهاك  بتخفيف  فابيان.  الأمر منطقي، وسنبدأ  يا  والنص    DNSا جزيلًا 

البيان.  ونصه,   لكل من شارك في صياغة  الشكر  أتوجه خالص  الجديد.  مرة أخرى 

تعُرب اللجنة الاستشارية الحكومية عن بالغ تقديرها لما تم تنفيذه من جهود من أجل طرح  

، وأثناء النظر في العديد  DNSاك نظام أسماء النطاقات  مقترحات تهدف إلى الحد من انته

من المسارات المتاحة من أجل التغلب على هذا التهديد، تسُلط اللجنة الضوء على دور  

ICANN    الفني في التوصل إلى حلول وتتطلع إلى التقرير النهائي لفريق مجلس منظمة

 ناقشة الخطوات التالية. دعم الأسماء العامة المصغر حول الموضوع، وذلك من أجل م

النطاق   أسم  نظام  انتهاك  من  الحد  يزال  اللجنة    DNSوما  تشدد  ولذلك  مؤرقة  مشكلة 

الاستشارية الحكومية على أهمية البناء على الأعمال الحالية والتي تشتمل على الوقاية  

النطاقات   أسماء  نظام  انتهاك  لمنع  هذا   DNSالفعالة  لها.   والاستجابة  عنها    والإبلاغ 

الموضوع له أهميته الخاصة نظرًا للأنشطة الجارية ذات الصلة بجولة تالية من نطاقات  

gTLD    انتهاك معالجة  يجب  أنه  سابقًا  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  ذكرت  الجديدة.  

النطاق بالتعاون مع مجتمع   قبل إطلاق   ICANNومنظمة    ICANNاستخدام نظام اسم 

توى الأعلى العامة الجديدة، ولاحظت أنها تدعم تطوير الجولة الثانية من نطاقات المس

لتحسين   العامة  الأعلى  المستوى  نطاقات  جميع  على  المطبقة  الأحكام  المقترح  العقد 

 . DNSالاستجابات لانتهاكات استخدام 

تلك الانتهاكات المحددة على سبيل المثال، من فريق المراجعة الثانية لأمن وإستقرار  

ا اسم  نظام  والاتصالات    SSR2لنطاق  ومرونة  التنسيق  عمل  فريق  .  CCTومراجعة 

السياسات   وضع  "لعمليات  المحتمل  بالدور  أيضًا  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  وأقرت 
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.  وتقر اللجنة الاستشارية ICANN74المستهدفة" في تنفيذ التحسينات التعاقدية في اجتماع  

نظام  انتهاك  التعامل مع  أجل  المجتمع من  المقدمة من  التطوعية  بالمبادرات  الحكومية 

النطاقات   استخدامها   DNSأسماء  وكيفية  حولها،  والآراء  التعقيبات  رؤية  إلى  وتتطلع 

.  وعلى وجه الخصوص،  DNSبشكل فعال في الحد من انتهاك نظام أسماء النطاقات  

رحبت اللجنة الاستشارية الحكومية بالعديد من الأنشطة التي تجري في جميع قطاعات  

، والتي تشمل مسودة  DNSت  في التعامل مع انتهاك نظام أسماء النطاقا  ICANNمجتمع  

المقدم إلى مجلس منظمة دعم    DNSتقرير الفريق المصغر لانتهاك نظام أسماء النطاقات  

الأسماء العامة؛ وورقة نقاش مقبلة من دار الأطراف المتعاقدة حول النطاقات "الضارة  

على    في مقابل المخترقة"؛ ومراجعة لتقارير الانتهاك الأخيرة؛ إضافة إلى تسليط الضوء

 المبادرات التطوعية الخاصة بالقياس وإعداد التقارير.

فيه على مشكلات  تقديميًا ركز  الحكومية عرضًا  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  أحد  وقدّم 

انتهاك المسجلين المتكررة والتي تنتقل من اسم نطاق إلى آخر وأشار إلى أن الافتقار إلى  

لصعب ضمان وجود رد واستجابة فعالة  الوضوح داخل عقود أمناء السجلات يجعل من ا

المجتمع  بين  فيما  المحتملة  الأعمال  نقاش حول  كان هناك  وقد  الانتهاكات.   هذه  على 

فيها   تعاقدية محسنة كي تنظر  أحكام  ، وعلى نطاق ICANNوالتي تركز على تطوير 

، ويمكن  ICANNالذي يمكن تناوله ضمن اختصاص    DNSانتهاك نظام أسماء النطاقات  

تستمر المناقشة حول عملية وضع السياسات المحتملة بالتوازي مع تقدم هذه الجهود."  أن  

هذا هو ختام النص وأنا أتطلع لمعرفة ما إذا كانت هناك أي تعليقات من الحضور أو من  

Zoom .فهمت.  نعم، باراغواي.  نيكو، من فضلك، تفضل  . 

 

هلا يمكنك   -تعديل واحد فقط بسيط.  أرى الإشارة إلى    شكرًا لكِ سيدتي الرئيسة.  لدي نيكولاس كاباليرو: 

التمرير للأسفل قليلاً من فضلك؟  أرى إشارة إلى مجموعة تقرير المجموعة الصغيرة.   

إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة مذكور   DNSالتقرير الخاص بانتهاك استخدام  
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في البداية في الفقرة الأولى.  أنا    مرتين.  ولا أرى ضرورة لذلك لأنه تم الإشارة إليه 

 موافق على ذلك، ولكنني لا أرى ضرورة للإشارة إليه مرتين.  شكرًا لكِ سيدتي الرئيسة. 

 

شكرا لك يا ممثل باراغواي.  وأنا أحاول أن أري فحسب.  نعم، ممثل الولايات المتحدة   منال إسماعيل:

 الأمريكية تفضل.

 

ئيس.  أعتقد أن الأمر يرجع إلى أن الجملة التي كانت لدينا في النص شكرًا سيادة الر سوزان شالمرز: 

السابق، التي قمنا بحذفها، وبالتالي أرجئنا إلى الزملاء الآخرين في القائمة إذا احتجنا إلى  

 الاحتفاظ بها، ولكنني أردت فقط إعطاء هذا السياق.  هذا كل شيء.  شكرًا. 

 

الولايات المتحدة.  هل هذا يعني أن التكرار قد تم حذفه وأن الجملة    شكراً جزيلاً لك ممثل منال إسماعيل:

أعني أنه تم حذف التكرار الأول.  أنا مشوشة قليلاً.  عذرًا.  حسنًا، شكرًا    -الأولى كانت  

 لك يا فابيان وبينيديتا؟  نعم، جيما، تفضلي رجاءً.  عذرًا. 

 

طاب يومكم جميعًا أينما كنتم.  شكرًا لك، منال على منحي الكلمة.  حسنًا، أعتقد أنه يمكن  جيما كاروليلو: 

اعتباره زائدًا بعض الشيء وفي نفس الوقت نشُير إلى هذا في الفقرة حيث توجد إشارة 

إلى مسودة التقرير.  وأنا أعتقد أنه مجرد تذكر للجهود الهامة التي تبُذل حاليًا، بينما في  

ة توجد إشارة إلى التطلع إلى التقرير النهائي.  لذا فهي إلى حد ما زائدة عن الحاجة،  البداي

 وعلى ما اعتقد يمكننا الاستغناء عنها.
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العنصر الوحيد الذي سأفكر فيه لصالح الإبقاء عليه هو أن هذا تقرير هام للغاية، وبينما  

، نحن هنا نقوم بتضمين نعترف بالعمل الذي تم إنجازه، سيكون من الجيد ذكره.  لذلك

جميع الأنشطة الرئيسية التي تم إجراؤها.  لذلك أعتقد في المقام الأول بأننا نتطلع إلى  

التقرير النهائي وفي الجزء الثاني نعترف بالعمل الهام الذي كان مستمرًا وأدى إلى صياغة  

 المسودة، لذلك. 

 

نا في الغرفة، وفي الواقع إذا كان القائمون على  شكرًا جزيلاً لكِ، جيما.  أرى إيماءة ه منال إسماعيل:

صياغة المسودة موافقين على النص كما هو، فإنني أفضل الاحتفاظ به.  أنا أيضا قرأت  

نحن في مكان ما.  نعم، تم تمييزه باللون الأصفر، وقد اتفقنا على الإشارة إلى أنفسنا باسم 

GAC  اء هذا التعديل الطفيف.  أرى عبد المنعم.  بدلاً مننا، لذلك ربما إذا كان بإمكاننا إجر

 ممثل مصر، تفضل.

 

في    DNSشكرًا لكِ يا منال.  أنا أرى أن العديد من المنطقة تتحدث عن انتهاك استخدام   عبد المنعم جليلة: 

، هل يمكنكِ النظر في  DNSبيانات مختلفة.  لذلك، وفيما يتعلق بتخفيف انتهاك استخدام  

 بيان؟  شكراً لك. هذه الجملة في هذا ال

 

 حسنًا، هل تقصد بأننا نشُير إلى بيانات المجتمع هنا؟ منال إسماعيل:

 

نعم، بما أن هذا البيان يعكس وجهات النظر لهذه الأسباب، أعتقد بأنه من الأفضل النظر   عبد المنعم جليلة: 

 فيه.  شكراً لك. 
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شكرًا لك، عبدالمنعم، ولكننا هنا عادة نحاول أن نعكس آراء اللجنة الاستشارية الحكومية.    منال إسماعيل:

إذا كان هناك أمر محدد نود الإشارة إليه في مُدخلات المجتمعات الأخرى، فيمكننا القيام 

البيان، لذلك سيكون من الصعب الإشارة إليه هنا   بذلك، ولكنني لا أعتقد أننا بحثنا في 

قشته أو على الأقل بدونه معرفة ما تم مشاركته.  لذلك أراك تومئ، لذا أشكرك  دون منا

 على تفهمك.  أرى يد غايديب مرفوعة، إذن، ممثل الهند، تفضل.

 

أمر واحد صغير.  أعتقد أنه في السطر الثاني لدينا أيضًا نحن، لذا يمكننا استبدال ذلك  غايديب كومار: 

 -أيضًا بـ

 

جزيلا لك يا غايديب.  حسنًا، في السطر الثاني، نسُلط الضوء على الدور الفني شكرا   منال إسماعيل:

أيضًا.  هل ثمة طلبات أخرى    GAC، لذا إذا كان بإمكاننا استبداله بـ  ICANNلمؤسسة  

للتعليق؟  إذا لم تكن هناك طلبات، فأعتقد أنه من الجيد قبول جميع التعديلات، ويسعدني 

.  وأتقدم بخالص الشكر  DNSنص إجماع حول انتهاك استخدام  أن أرى بأننا توصلنا إلى  

 للجميع.

بمجرد الانتهاء من قبول التعديلات، أعتقد بأنه يمكننا الانتقال إلى الجزء الخاص بالدقة.   

ينص نص "دقة بيانات التسجيل" على ما يلي: "تؤكد اللجنة الاستشارية الحكومية على  

 بيانات تسجيل اسم النطاق بكفاءة وفي الوقت المناسب. أهمية معالجة مسألة دقة وموثوقية  

ورقم   1وتشُدد اللجنة على التوصيات الواردة في التقرير المرحلي الخاص بالمهمة رقم  

للتعقيبات والآراء   ICANNوتوصي فريق تحديد النطاق بمواصلة عمله خلال انتظار  2

القا أساسها  يخص  فيما  المعنية  البيانات  حماية  هيئات  البيانات  من  معالجة  في  نوني 
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، تشُدد اللجنة الاستشارية  1لأغراض قياس مستوى الدقة.  أما فيما يخص التوصية رقم  

الحكومية على أهمية التشجيع على المشاركة المحتملة الأوسع من جانب أمناء السجلات 

فيها،   المشاركة  للتحفير على  أساليب  باستكشاف  السجلات وترحب  أمناء  في استطلاع 

افة إلى الفحص والدراسة من جانب فريق تحديد النطاق أو مجلس منظمة دعم الأسماء إض

 العامة للاستعانة بجهة أخرى من أجل المساعدة في تصميمها. 

بشأن تدقيق أمين السجل وجزء   2تلُاحظ اللجنة الاستشارية الحكومية أن التوصيات رقم  

ثير حماية البيانات قد تفتقر إلى الوضوح التوصيات الثالثة المتعلقة بالمواصلة في تقييم تأ

أيضًا من خلال   ذلك  تأكيد  تم  وقد  المتصور.   بالتنفيذ  يتعلق  فيما  اللازمين  والتفاصيل 

اجتماع   العامة خلال  الذي جرى مع مجلس منظمة دعم الأسماء  .   ICANN75الحوار 

ام اتفاقية حماية  فضلاً عن ذلك، تسُلط اللجنة الاستشارية الحكومية الضوء على أهمية إبر

 والأطراف المتعاقدة كجزء من التوصية الثالثة.  ICANNالبيانات بسرعة بين 

وأخيرًا، تهُيب اللجنة الاستشارية الحكومية بفريق تحديد النطاق إرفاق هذه التوصيات 

بمذكرة توضيحية تشرح باستفاضة الطريقة التي يتُصور تنفيذ هذه التوصيات.  إذن، هل  

قات على النص تحت "دقة بيانات التسجيل"؟  لا أرى أي تعليق، عظيم  توجد أي تعلي 

جدًا.  دعونا من فضلكم نقبل التغييرات.  وبعد ذلك، أود أن أقول إنه يمكننا مراجعة البيان 

واحدة   قراءة  إجراء  يمكننا  ثم  ومن  الموافقة،  تنتظر  أخرى  تعديلات  أي  بشأن  بسرعة 

لجنة الاستشارية الحكومية للسلامة العامة، سأتناول نهائية للبيان.  ضمن مجموعة عمل ال

 التعديلات فقط، على ما أعتقد.  دعونا نقرأ النص. 

( العامة  السلامة  عمل  مجموعة  الحكومية PSWGواصلت  الاستشارية  للجنة  التابعة   )

وتعزيز الوصول    DNSعملها للدعوة إلى تحسين تدابير مكافحة انتهاك نظام أسم النطاق  

ى بيانات تسجيل أسم النطاق.  حيث شاركت مجموعة العمل في ورشة عمل  الفعال إل

  WHOISبناء القدرات لتوجيه أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الجدد لمشكلات نظام  

استخدام   انتهاك  ترأست  DNSفي  كما    .PSWG   الاستشارية اللجنة  لتحديث  جلسة 
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استخدام   انتهاك  حول  أ  DNSالحكومية  تضمنت،  الدراسات  والتي  إلى  إشارات  ولاً، 

على  وتأثيرها  الضارة  والبرامج  التصيد  تهديدات  معدلات  ارتفاع  تظُهر  التي  الحديثة 

مستخدمي الإنترنت.  ثانيًا، تحديثات حول المبادرات المختلفة من المجتمع لدعم التخفيف 

 . DNSمن انتهاك استخدام 

ثالثاً، سلط عرض للمتابعة من قبل أحد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الضوء على  

اقتراح  القياسية.  فضلاً عن ذلك،  العقود  اتخاذ إجراء لتحسين خصوصية  إلى  الحاجة 

أشكال   لمكافحة  بإجراء استباقي  للسماح  السجل  أمين  المعلومات على مستوى  مشاركة 

ن.  رابعًا، انظر إلى كيفية استخدام تغييرات العقد المحتملة النشاط الضار من قبل المسجلي

انتهاك  الوقاية من  إجراءات  تنفيذ  في  المتعاقدة  الأطراف  على  العبء  تقليل  أو  لتحفيز 

وتدابير الحد من ذلك.  وقد أشارت مجموعة عمل السلامة العامة إلى    DNSاستخدام  

الحكومية ومخ الاستشارية  اللجنة  العمل مع  المصلحة  عزمها  تلف مجموعات أصحاب 

 للتوصل إلى أرضية مشتركة فيما يخص تدابير تحسين العقود.

إذن هل هناك أية تعليقات على الفقرة الأولى أم يجب أن نقبل التغييرات؟  لا أرى أي  

تعليق، أعتقد أنه يمكننا الموافقة على الفقرة الأولى.  لذا وقبل أن ننتقل بينما نحن في 

ى، لاحظت للتو أننا قلنا أن مجموعة عمل السلامة العامة أشارت إلى نيتها  الفقرة الأول

في العمل مع اللجنة الاستشارية الحكومية ومجموعات أصحاب المصلحة المختلفة وبدا  

الأمر مثل اللجنة الاستشارية الحكومية ومجموعات أصحاب المصلحة المختلفة في جانب  

 GACى الجانب الآخر.  لذا ربما يمكننا أن نقول  واحد ومجموعة عمل السلامة العامة عل

PSWG .هل توجد أي اقتراحات للصياغة؟  نعم، نيكو، تفضل.  باراغواي  . 

 

شكرًا سيدتي الرئيسة.  معكم نيكو كاباليرو من باراغواي.  هل يمكنك أن تعرض على   نيكولاس كاباليرو: 

 الشاشة مكانها بالتحديد؟
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ييز على الجزء، من فضلك؟  إنها الجملة الأخيرة في هذه الفقرة.  نعم.  تشير  هل يمكننا تم منال إسماعيل:

الحكومية  الاستشارية  اللجنة  مع  العمل  في  نيتها  إلى  العامة  السلامة  عمل  مجموعة 

ومجموعات أصحاب المصلحة المختلفة.  لذلك، يبدو أن مجموعة العمل ستعمل بالتساوي  

الآخرين   المصلحة  أصحاب  مجموعات  أن  مع  من  بدلاً  الحكومية  الاستشارية  واللجنة 

 تكون جزءًا من اللجنة. 

 

أعتقد أنني أقترح قول ذلك وكذلك مع مجموعات مختلفة من أصحاب المصلحة أو شيء   نيكولاس كاباليرو: 

 من هذا القبيل.

 

لك.    منال إسماعيل: الحكومية  شكراً  الاستشارية  اللجنة  يضع  أن  يمكن  شيء  عن  أيضًا  أبحث  كنت 

 مجموعة عمل السلامة العامة ككيان واحد. 

 

 منال.  هل يمكنني اقتراح أمر ما؟ غايديب كومار: 

 

 نعم، من فضلك.  منال إسماعيل:

 

الأ غايديب كومار:  السطر  في  الحال  هو  كما  المصطلحات.   نفس  استخدام  يمكننا  أنه  لقد  أعتقد  ول، 

 إلى العمل مع أصحاب المصلحة.   GAC PSWG.  حيث أشارت  GAC PSWGاستخدمت  
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شكرًا لك يا غايديب.  نعم، كان هذا الأمر مع تفكيري أيضًا.  هل توجد أي اعتراضات   منال إسماعيل:

أو أي تعليقات؟  أشارت مجموعة عمل السلامة العامة التابعة للجنة الاستشارية الحكومية 

ها العمل مع مختلف مجموعات أصحاب المصلحة للتوصل إلى أرضية مشتركة إلى عزم

 فيما يخص تدابير تحسين العقود.  حسنًا، لننتقل إلى الفقرة التالية. 

 

 عذرًا.  هل أنتِ ممثلة الولايات المتحدة؟ متحدث لم يذكر اسمه:

 

 ا. نعم، ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية، تفضلي.  عذرً  منال إسماعيل:

 

يفترض أن أعضاء اللجنة الاستشارية شكرًا لكِ سيادة الرئيس.  نعم، أعتقد أن هذا يعمل.    سوزان شالمر: 

يكون   ربما  الاقتراح  أن  أعتقد  ولذا  أيضًا،  الجهود  تلك  في  المشاركة  يمكنهم  الحكومية 

 أبسط.

 

لكِ.  شكرا لتأكيدك يا   منال إسماعيل: سوزان.  حسنًا، بالانتقال إلى الفقرة التالية، والتي تنص، شكرًاً 

مشا العامة  السلامة  عمل  مجموعة  اللجنة  "واصلت  مجموعة  دعم  في  النشطة  ركتها 

المرحلة   تنفيذ  مراجعة  فريق  في  المشاركة  خلال  من  المصغرة  الحكومية  الاستشارية 

والاستقرار   للأمن  الاستشارية  اللجنة  فريق  وناقش  مرحلة    SSACالأولى،  المصغر 

، وفريق WHOIS، وتصميم نظام الإفصاح في نظام  ICANNالتصميم التشغيلي لمؤسسة  

 د نطاق دقة المنظمة الداعمة للأسماء العامة.تحدي
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حيث أكدت مجموعة العمل على أهمية بيانات التسجيل الدقيقة للتحقيق بشكل أفضل في  

استخدام   اللجنة  DNSانتهاك  إحاطة  في  العام  الأمن  عمل  مجموعة  شاركت  وقد    .

وفيما     الاستشارية الحكومية حول مستجدات مشكلات بيانات تسجيل أسماء النطاقات.

، فقد أشارت  WHOISلنظام الإفصاح لنظام    ICANNيخص التصميم المقترح من منظمة  

القيمة من شأنها  إلى إمكانية أن يمثل ذلك إضافة عالية  العامة  مجموعة عمل السلامة 

لتقليل ما هو غير معلوم من  المخاطر الإجمالية من خلال استخدام نموذج أولي  تقليل 

حيث المخاوف الفنية والتشغيلية النوعية، وتخفيف الأعباء على المستخدمين في الوصول  

 لاتصال الصحيحة. إلى نقطة ا

وعلى الرغم من ذلك، فقد أشارت مجموعة عمل السلامة العامة أيضًا إلى وجوب أن  

يعود هذا الجهد بالمعلومات اللازمة وألا يحل محل نظام أكثر شمولاً للوصول إلى بيانات  

التسجيل.  إذن، هل توجد أي تعليقات على التعديلات المعروضة؟  حسنًا، لا أرى أي  

الثالثة تعليقات،   الفقرة  تنص  الثانية.   الفقرة  تعديلات  على  الموافقة  يمكننا  أنه  أعتقد 

( تواصلها PSWGوالأخيرة، "وفقًا لخطة عملها، واصلت مجموعة عمل السلامة العامة )

،  2023  2022مع هيئات السلامة العامة وشاركت بين أعضائها خطة عملها في العام  

اللجنة الاستش أن تقرها  تأمل  قبل  والتي  الحكومية  ذلك،  ICANN76ارية  .  فضلاً عن 

أجرت مجموعة عمل السلامة العامة مناقشات مع عدد من المجموعات المكونة داخل  

ICANN   .الهند، غايديب، من فضلك الثالثة؟  نعم،  الفقرة  على  أي تعليق  .  هل يوجد 

 تفضل.

 

،  2022وأعضاؤه خطة عمل    PSWGجملة أخرى، أعني وفقًا لخطة عملها، استمرت   غايديب كومار: 

 ، وهو ما يأمله.  انها قراءة غريبة قليلا في الواقع. 23
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شكرًا لك غايديب.  نعم، أوافقك الرأي.  وفقًا لخطة عملها، يبدو كما لو أن هناك بالفعل   منال إسماعيل:

  خطة عمل نشُير إليها، ثم من بقية الفقرة، يبدو أن خطة العمل لم يتم تأكيدها بعد، أليس 

 كذلك؟

 

 وهي تناقش بين أعضائها بعد ذلك وهي تأمل.  ربما يمكننا تقليلها قليلاً.  غايديب كومار: 

 

 حسنًا.  نعم كريس، تفضل من فضلك.  منال إسماعيل:

 

،  2021إيفانز، للسجل.  حسنًا، نعم ، لدينا خطة عمل لعام  -نعم، شكرًا.  أنا كريس لويس إيفانز: -كريس لويس

يعد مو2022 والتي  أن  ،  الواضح  منها، ومن  التوعية جزءًا  هي    2023/ 2022ضوع 

يتعذر سماعه[، ربما يكون لدينا  - 00:28:01خطة مُحدّثة، ولكن أعتقد أنه بالنسبة إلى ] 

" لا أحتاج إلى إعادة التأكيد على أنه جزء من خطط العمل، وربما فقط مجموعة عمل 

قد يجعل الأمر أسهل للقراءة.  شكراً   السلامة العامة واصل انتشاره ثم المتابعة من هناك

 لك.

 

"واصلت   منال إسماعيل: الآن،  النص  يقرأ  حسنًا،  جدًا.   مفيد  هذا  كريس.   يا  جزيلًا    PSWGشكرًا 

للعام   أعضائها خطة عملها  بين  العامة وشاركت  السلامة  هيئات  ،  2023تواصلها مع 

."  هل ثمة ICANN76بل  ق  GACوالتي تأمل أن تعتمدها اللجنة الاستشارية الحكومية  

 أي تعليقات أخرى؟  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية، تفضل رجاءًا.

 



ICANN75  –    جلسة صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC (5   5من ) AR 

 

 

31من  14صفحة   

 

 

عقدت   سوزان شالمر:  الأخيرة،  الجملة  فقط.   سؤال  من    PSWGمجرد  عدد  مع  مناقشات  أيضًا 

داخل   التأسيسية  الجزء من  ICANNالمجموعات  ذلك  تعقد    PSWGأعلم أن    -، كانت 

مع بعض المجموعات المختلفة.  أنا فقط أسعى لتوضيح   ICANNالاقتراعات وتصل إلى  

أم أنها تشير إلى فقرة خطة    ICANNعما إذا كانت هذه الجملة تشُير إلى اقتراعات ما قبل  

 ؟  مجرد سؤال للتوضيح من فضلك. ICANNالعمل أو إذا كان ذلك أثناء 

 

من مجموعة عمل السلامة العامة   شكرًا لك، سوزان.  هل يمكننا الحصول على توضيح منال إسماعيل:

ما إذا كانت الإشارة هنا إلى العمل التحضيري أو الأنشطة التي حدثت أثناء الاجتماع أو 

 أي شيء آخر؟  نعم، لورين، تفضلي. 

 

نعم، يتم تحديد مواعيد المجموعات الفرعية قبل وأثناء الاجتماع، اعتمادًا على مدى توفر   لورين كابين:

مجموعات أصحاب المصلحة المختلفة التي نلتقي بها.  إذن هذا موضوع منفصل ولا 

يتعلق بالضرورة بخطة العمل.  إنه مجرد تحديث منفصل أن جزء من عملنا، سواء في 

و أثناء الاجتماع، تضمن مناقشاتنا الثنائية.  آمل أن يوُضح  الفترة التي سبقت الاجتماع أ

 ذلك. 

 

حسنًا، لورين، هل يمكن أن هذا يكون مناسبًا بشكل أفضل في الفقرة السابقة حيث نقوم   منال إسماعيل:

 بالإبلاغ؟  نعم، عذرًا، تفضلي. 
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نعم، ربما يمكننا نقل هذه الجملة إلى الفقرة السابقة والحصول على جملة منفصلة حول   لورين كابين:

 خطة العمل. 

 

شكرًاً لكِ لورين، لأن ذلك بدا لي كما لو كان خارج السياق لأننا نتحدث هنا في الختام   منال إسماعيل:

 عن خطة العمل، لذا. 

 

 الموضع الذي اقترحته يعمل بشكل أفضل. صحيح.  نعم، التلاصق محير.  أعتقد أن  لورين كابين:

 

 شكرًا جزيلًا لك، لورين.  معذرةً.  تفضل.  وفعل الاستمرار في الجمع. منال إسماعيل:

 

 لا، يرُجى المواصلة.  أرى أن كريس لديه تعليق آخر. لورين كابين:

 

 نعم، بالتأكيد.  كنت سأعطيه الكلمة.  كريس، تفضل. منال إسماعيل:

 

لويس فانز: إي-كريس لويس أنا كريس  يا منال.   الذي جعلنا -شكرًا  الوحيد  السبب  أن  أعتقد  للسجل.   إيفانز، 

نضعه هنا هو أنه كان جزءًا من التوعية.  لذلك كان هذا هو السبب وراء الموقف، ولكن  

 يسعدني تحريكه إذا كان مناسبًا بشكل أفضل.  شكراً لك. 
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لك، كريس.  حسنًا، هل تفضل الاستمرار في ذلك مع التواصل؟   حسنًا.  شكرًا لك.  شكرًا   منال إسماعيل:

هل علينا تغيير الصياغة لنقول إن مجموعة عمل السلامة العامة ستستمر؟  أنا آسف، لا 

يمكنني التفكير في لغة سريعة الآن، لكن إذا كنت لا تمانع في نقلها إلى الفقرة السابقة،  

التواصل وكنا بحاجة إليه في الفقرة الأخيرة، فربما فأعتقد أنها جيدة.  فإذا كان مرتبطًا ب

 يمكننا إعادة صياغته بشكل مختلف.

 

أنا أؤيد منال، وأعتقد أننا يجب أن ننتقل إلى الفقرة التالية للوصول فقط.  يمكننا أن ننقل  غايديب كومار: 

 هذا السطر إلى المكان الأصلي نفسه.

 

 - يمكننا العمل علىإلى المكان الأصلي، ربما  منال إسماعيل:

 

 بعض الأسطر المتصلة، ربما. غايديب كومار: 

 

 بالضبط. منال إسماعيل:

 

 كذلك، أمر من هذا القبيل.  غايديب كومار: 
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حسنًا، ربما واصلت مجموعة عمل السلامة العامة تواصلها مع هيئات السلامة العامة   منال إسماعيل:

 . ICANNوالمناقشات مع عدد من المجموعات المكونة داخل 

 

 عُذْرًا يَا منال، هل يمكنني المشاركة؟  إيفانز: -كريس لويس

 

أغفلت طلبك.    منال إسماعيل: لقد  فابيان،  لك.  عذرًا،  المساعدة، سأكون ممتنة  تستطيع  إذا كنت  نعم، 

 عذرًا. 

 

ربما أستطيع أن أقول لفابيان لأنه في بعض الأحيان لديه أفكار أفضل مني بشأن الصياغة   إيفانز: -كريس لويس

 على الرغم من أن الإنجليزية هي لغتي الأم. 

 

 صباحًا هنا، لذا سأعتمد على استيقاظك.   2:00جاءً، الساعة  لا، تفضلي ر فابيان بيتريميو: 

 

نعم، شكرًا.  حسنًا، أنا فقط أتساءل عما إذا كنا قد واصلنا في الوصول، ثم عقدنا مناقشات   إيفانز: -كريس لويس

الدوائر داخل   الحكومية،    ICANNمع عدد من مجموعات  العامة  السلامة  ومع هيئات 

 .  ربما كان هذا أسرع مما يجب, أعتذر.2023ة عمل والتي تشاركنا أجزاء من خط
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حسنًا، أعتذر لكليكما عن منطقتكما الزمنية الصعبة.  لذا، أود فقط للتأكد من أننا فهمناها   منال إسماعيل:

 تواصلها ومناقشاتها PSWGبشكل صحيح، كريس، واصلت 

 

 وعقدوا مناقشات. إيفانز: -كريس لويس

 

 .ICANNات مع عدد من المجموعات المكونة داخل وعقدت مناقش منال إسماعيل:

 

 نعم، أعتذر.  بدلاً من وعقدوا، يعقدوا. إيفانز: -كريس لويس

 

 يعقدوا  حسنًا.  يجب علينا حذف وكذلك منال إسماعيل:

 

 نعم، هذا صحيح.  إيفانز: -كريس لويس

 

من   منال إسماعيل: عدد  مع  مناقشات  إجراء  مع  التواصل  العامة  السلامة  عمل  مجموعة  توُاصل 

 وهيئات السلامة العامة ، أليس كذلك؟ ICANNالمجموعات المكونة داخل 

 

 نعم. إيفانز: -كريس لويس
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 حسنًا. منال إسماعيل:

 

 نعم، ممتاز إيفانز: -كريس لويس

 

 . 2023و 2022وشاركت بين أعضائها خطة العمل لعام  منال إسماعيل:

 

 ألا يجب أن تكون مجرد جملة جديدة؟ متحدث لم يذكر أسمه:

 

 ممتاز.  نعتذر عن الصياغة المباشرة. إيفانز: -كريس لويس

 

إذاً كريس، لورين، والجميع، بالطبع، هل تمانعون في تقسيمها إلى جملتين؟  حسنًا، ربما  منال إسماعيل:

 كتها بين أعضائها.  هل يمكننا أن نبدأ جملة جديدة هنا؟ ومشار

 

 نعم، سيكون ذلك منطقيًا.  لذا قم بإزالة ووضع المشاركة لبدء الجملة والمشاركة.  إيفانز: -كريس لويس
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تواصلها وعقدت مناقشات    PSWGحسنًا.  لذا مرة أخرى قبل قبولنا للتغييرات، واصلت   منال إسماعيل:

داخل   المكونة  المجموعات  من  عدد  وشاركت   ICANNمع  العامة.   السلامة  وهيئات 

PSWG    والتي تأمل أن تعتمدها اللجنة   2023،  2020بين أعضائها خطة العمل للعام ،

الحكومية قبل   .  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  نعم، تفضلي يا  ICANN76الاستشارية 

 ضل. سوزان.  نعم، تف

 

سؤال سريع فقط حول خطة العمل التي تمت مشاركتها.  هل تمت مشاركته خلال هذه   سوزان شالمر: 

 الجلسة أم عبر البريد الإلكتروني؟  أعتذر لكم، لكني لا أستطيع التذكر.

 

 الاثنين يا سوزان. إيفانز: -كريس لويس

 

 حسنًا، شكرًا جزيلاً. سوزان شالمر: 

 

، إذا كان بإمكانك تكرار ذلك، فقد فاتنا ما قلته ولم ينعكس في النصوص  حسنًا، كريس منال إسماعيل:

 أيضًا، اعتذر لك. 

 

 نعم، لا مشكلة.  حسنًا، نعم ، تمت مشاركة ذلك على قائمة البريد الإلكتروني وفي الجلسة.  إيفانز: -كريس لويس
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ارية الحكومية، فلماذا نقول إذن وجهة نظري هي أنه إذا تمت مشاركتها مع اللجنة الاستش غايديب كومار: 

أنه تم مشاركته بين أعضائها؟  هل نشُير إلى اللجنة الاستشارية الحكومية كأعضاء، أم؟   

لأننا نأمل أنه إذا تم توزيعه داخليًا بين أعضائها، فنحن نأمل أن تؤكد اللجنة.  لذا إذا تم  

م تمت  أنه  القول  فيمكننا  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  على  اللجنة  طرحه  مع  شاركته 

 الاستشارية الحكومية.

 

تمت مشاركته مع أعضاء مجموعة عمل السلامة العامة، أليس كذلك؟     -لا، لا أعتقد ذلك   منال إسماعيل:

 هل هذا صحيح يا كريس ويا لورين؟  نعم كريس، تفضل من فضلك.

 

لويس إيفانز: -كريس لويس كريس  مشارك-أنا  تمت  لذلك  نعم،  للسجل.   البريدية إيفانز،  القائمة  مع  فقط  تها 

الاستشارية  للجنة  الأوسع  البريدية  القائمة  وليس  العامة،  السلامة  عمل  لمجموعة 

 يتعذر سماعه[ مجموعة عمل السلامة العامة ثنائي. - 00:38:35الحكومية، و]

 

العامة    شكرًا جزيلًا يا كريس.  لذلك، تمت مشاركتها بين أعضاء مجموعة عمل السلامة  منال إسماعيل:

قبل   من  اعتمادها  يتم  أن  أمل  على  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  مع  مشاركتها  وستتم 

ICANN76 .ممثل مصر، تتفضل.  كريستين، تفضلي  . 

 

فاتني   كريستين عريضة:  ربما  أنه  اعتقدت  لكنني  الأسئلة،  نفس  لدي  كانت  يا مارك.   الأسئلة  شكرًا على 

حكومية.  أعتقد أنه إذا لم يتم مشاركته بعد من قبل مشاركتها على اللجنة الاستشارية ال

اللجنة الاستشارية الحكومية، فمن الجدير بالقول أيهما ستتم مشاركته من قبل اللجنة ليتم  

 . ICANN76اعتماده أو شيء من هذا القبيل قبل 
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الحكومية بمجرد حسنًا.  أي سيتم مشاركته أو ربما تأمل أن تعتمدها اللجنة الاستشارية   منال إسماعيل:

اللجنة الاستشارية  التي ستتم مشاركتها مع  الأولى  الصيغة  لنجرب  مشاركتها.  حسنًا، 

 الحكومية.

 

منال، أعتقد أنه يمكننا كتابة ما سيتم مشاركته مع اللجنة الاستشارية الحكومية لاعتماده  فابيان بيتريميو: 

 ICANN76قبل 

 

أجل، بالضبط.  أرى كريستين تومئ برأسها أيضًا، لذا نعم.  نعم، ممثل   .ICANN76 منال إسماعيل:

 باراغواي ، تفضل. 

 

شكرًا سيدتي الرئيسة.  معكم نيكو كاباليرو لأغراض التسجيل.  مرة أخرى، كنا نكرر  نيكولاس كاباليرو: 

 PSWGكلمة مشاركة مرات عديدة أكثر من اللازم.  ربما أنا فقط، لكنه سيقُرأ شاركت  

بين أعضائها، والتي سيتم مشاركتها مع اللجنة الاستشارية    2023،    2022خطة العمل  

ا أنا فقط.  سيسعدني إذا كنتي تريدين ترك الصياغة على  الحكومية لكي يتم، لذلك ربم

 هذا النحو، ولكنني أوصي باستخدام صياغة مختلفة.  شكرًا لكِ سيدتي الرئيسة.

 

  2023و بين أعضائها    2022خطة عملها لعامي    PSWGشكرا لك، نيكو.  شاركت   منال إسماعيل:

.  نعم،  ICANN76حكومية قبل  وستسعى للحصول على اعتمادها من اللجنة الاستشارية ال

 ممثل مصر، تفضل.
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كانت هناك لغة كان يكتبها ربما من قبل فابيان، كما كان يقول، والتي سيتم تعميمها أعتقد  كريستين عريضة: 

 أن العناوين.

 

حسنًا، هذا أيضًا جيد.  سوف يجنبنا هذا تكرار كلمة مشاركة.  إذن القراءة النهائية لهذه  منال إسماعيل:

تواصلها بعقد مناقشات مع    PSWGأعتذر، "واصلت    -تواصلها  PSWGفقرة، عممّت  ال

  PSWGوهيئات السلامة العامة."  وشاركت    ICANNعدد من المجموعات المكونة داخل  

للعام   العمل  اللجنة    2023و  2022خطة  على  تعميمها  سيتم  والتي  أعضائه،  بين 

 ." ICANN76الاستشارية الحكومية لاعتمادها قبل 

أرى إيماءة هنا، لذا شكرًا جزيلاً لكم جميعًا، وشكراً لك فابيان.  أرى بأنك تبُلي بلاءً   

رائعًا في هذه الساعة المبكرة، لذا.  لذلك دعونا نوافق على التغييرات ونواصل.  نعم،  

إفصاح   نظام  بموجد  نحن  الجملة،  هذه  اللجنة  WHOISتقرأ  "توُصي  الجملة،  وتقرأ   ،

الحكوم  تشارك مؤسسة    GACية  الاستشارية  السلامة    ICANNبأن  مع مجموعة عمل 

لمزيد من المناقشة حول كيفية تأمين سرية طلبات إنفاذ القانون وكيفية   PSWGالعامة  

 التعامل مع البيانات الوصفية لجميع طلبات وكالات إنفاذ القانون". 

رى  .  هل سيناسب هذا الجميع؟  أGAC/PSWGأو    GAC PSWGكنت أقترح إدخال   

 إيماءة في الغرفة.  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟  لذلك دعونا نقبل هذا ونواصل. 

 

منال، معك فابيان يتحدث.  رأيت طلب مشاركة في قائمة الانتظار، لكنني كنت سأقول   فابيان بيتريميو: 

 فقط إننا لا نرى المزيد من التعديلات لمراجعتها. 
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رائعة.    منال إسماعيل: أخبار  هذه  الاستمرار.   حسنًا،  نواصل  ثم  أولاً،  لكريس  الكلمة  نعطي  دعونا 

 كريس، تفضل.

 

إيفانز، للسجل.  عذرًا فابيان، هل يمكننا العودة إلى  -نعم، شكرًا يا منال.  أنا كريس لويس إيفانز: -كريس لويس

فقط.  أود فقط أن أوصي بإزالة الشرطة المائلة،    GAC PSWG؟  إنه  WHOISإفصاح  

 -بدلاً من  PSWGأو  GACة هناك لأنه بخلاف ذلك يبدو مثل لذا فقط ضع مساح

 

طوال  منال إسماعيل: متسقين  نكون  أن  يجب  ربما  والذي  هنا  نفسه  الشيء  نناقش  وكنا  سنفعل،  نعم، 

الوقت، لذلك تم وضعها في الملاحظات.  شكرًا جزيلًا يا كريس.  حسنًا، إذا لم تكن هناك 

تغييرات أخرى يتعين اعتمادها، فربما يمكننا القيام بقراءة نهائية واحدة للبيان على أمل  

المتبقية دون الإسراع على المترجمين الفوريين.    13ه في الدقائق الـ  أن نتمكن من تقديم

 لذلك، دعونا نرى ما إذا كان بإمكاننا تحقيق التوازن الصحيح. 

بيان  صياغة  تمت  ماليزيا،  كوالالمبور،  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  بيان  هذا  حسنًا، 

  ICANN75كوالالمبور والموافقة عليه في إطار مختلط خلال الاجتماع العام السنوي لـ  

مع بعض المشاركين في اللجنة الاستشارية الحكومية في كوالالمبور، ماليزيا، وآخرين 

يع البيان الختامي على اللجنة الاستشارية الحكومية بعد الاجتماع  عن بعُد.  وقد جري توز

مباشرة لتوفير فرصة لجميع أعضاء اللجنة والمراقبين للنظر فيه قبل نشره، مع مراعاة  

المتفق  الزمني  اعتراضات خلال الإطار  الخاصة بالاجتماعات. ولم ترد أي  الظروف 

 عليه قبل النشر. 
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فر وسنقوم بإلغاء تمييزه في الوقت المناسب إذا كان بإمكاننا حيث تم تمييزها باللون الأص

(  GACجعل النص أكبر قليلاً، سأكون ممتنًا لذلك.  اجتمعت اللجنة الاستشارية الحكومية )

( في كوالالمبور ماليزيا  ICANNالتابعة لمؤسسة الإنترنت للأسماء والأرقام المخصصة )

سبتمبر،    22إلى    17ن بعُد خلال الفترة من  في بيئة مختلطة، والتي تشمل المشاركة ع

مراقبًا.  مرة أخرى،    Xعضوًا من اللجنة الاستشارية الحكومية و  Xحيث حضر الاجتماع  

 سيتم إدراج هذا قبل تعميم البيان.

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  اجتماع  العام    GACعُقِد  السنوي  الاجتماع  من  كجزء 

ICANN75ا جلسات  جميع  وعُقِدت  وجلسات .   العامة  الحكومية  الاستشارية  للجنة 

مجموعات العمل بنظام الاجتماعات المفتوحة.  وبعد ذلك، في إطار الأنشطة المشتركة  

مؤسسة   إدارة  مجلس  مع  اللجنة  اجتمعت  المجتمع،  وإشراك  الانتخابية  الدوائر  بين 

ICANN  والم المجتمع  إدارة  على مجلس  ويجب  التعاونية،  الإجراءات  ؤسسة  وناقشت 

التقدم في تحقيق الأولويات الإستراتيجية.  نصحت   الوصول    GACالالتزام بمزيد من 

، وإثبات ورقة تصميم المفهوم، WHOISالعالمي إلى الإنترنت والاتصال، ونظام إفصاح  

 ، والتخفيف وإنفاذ الامتثال.DNSوانتهاك استخدام 

إدارة   الاست  ICANNردود مجلس  اللجنة  وبيانات  أسئلة  المقدمة على  الحكومية  شارية 

إدارة   مجلس  لاجتماع  المدون  النص  في  متوفرة  الاجتماع  اللجنة  / ICANNخلال 

الملحق بهذه الوثيقة.  الاجتماع مع اللجنة الاستشارية العامة    GACالاستشارية الحكومية  

اللجنة   من  أعضاء  مع  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  اجتمعت  المستخدمين،  لعموم 

المستخدمين  الاستشارية   لعموم  وALACالعامة  الإنترنت  تجزئة  وناقشوا   ،DNS  

الجديدة والأرقام العامة المغلقة بما في  gTLDوالجولات اللاحقة من نطاقات  ICANNو

ذلك المشاركة في الحوار الميسر مع مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة والتعاون 

 المحلي عبر المجتمع.
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داعمة للأسماء العامة، اجتمعت اللجنة الاستشارية الحكومية مع الاجتماع مع المنظمة ال

العامة   للأسماء  الداعمة  المنظمة  من  إفصاح    GNSOأعضاء  نظام  حول  وتناقشوا 

WHOIS  والجولات اللاحقة من نطاقاتgTLD   ،والتي تشمل مرحلة التصميم التشغيلي

والدقة.     DNSتهاك استخدام  على الدعم المقدم والأرقام المغلقة وان  GNSOوعملية توجيه  

الاستشارية   اللجنة  اجتمعت  البلد،  لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  منظمة  مع  الاجتماع 

البلد   لرمز  النطاقات  أسماء  دعم  أعضاء من منظمة  وتناقشوا ccNSOالحكومية مع   ،

على مراجعة الآليات، وعملية وضع السياسة    ccPDPحول مرحلة وضع السياسة الثالثة  

أسماء    ccPDPالرابعة   نظام  لانتهاك  الدائمة  واللجنة  المدّولة،  النطاقات  أسماء  حول 

 .ccNSOنطاقات 

وفي المناقشات عبر المجتمع، شارك أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية في الجلسات  

، وقد شملت تجزئة الإنترنت،  ICANN75عبر المجتمع التى عٌقدت كجزء من اجتماع  

وDNSونظام    ،ICANNوفيم اللجنة  .   أعضاء  أول  لدينا  الداخلية،  المسائل  يخص  ا 

الحكومية   العربية GACالاستشارية  بالمملكة  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  رحبت    .

الحالي   الوقت  في  يوجد  فيها.   عضوًا  اللجنة    180السعودية  في  عضو  وإقليم  دولة 

 منظمة بصفة مراقب.  38الاستشارية الحكومية بالإضافة إلى 

ممثل  كاباليرو،  نيكولاس  اللجنة  انتخبت  الحكومية,  الاستشارية  اللجنة  انتخابات  ثم 

وتنتهي    2023مارس/آذار,    ICANN76الباراغواي، رئيسًا للفترة التي تبدأ بعد اجتماع  

.  انتخبت اللجنة الاستشارية الحكومية 2025مارس/آذار,    ICANN82في نهاية اجتماع  

GAC  لاستشارية الحكومية لمدة ولاية تبدأ بعد اجتماع  نوابًا لرئيس اللجنة اICANN76  

وهم: فرانسيس   2024مارس/آذار    ICANN79وتنتهي بنهاية اجتماع    2023مارس/آذار  

حرب   بو  زينة  كوريا(،  )جمهورية  تشانغ  يونغ  شي  )بوروندي(،  كوباهيرو  أوليفييه 

( بيرجستروم  وأولا  المتحدة(،  )المملكة  هيكسون  نايغل  وبالنسبة )لبنان(،  السويد(.  
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لمجموعات عمل اللجنة الاستشارية الحكومية، قما بتشكيل أ,ل مجموعة عمل السلامة  

 العامة في اللجنة الاستشارية الحكومية. 

  GACالتابعة للجنة الاستشارية الحكومية    PSWGواصلت مجموعة عمل السلامة العامة  

وتعزيز الوصول    DNSأسم النطاق  عملها للدعوة إلى تحسين تدابير مكافحة انتهاك نظام  

الفعال إلى بيانات تسجيل أسم النطاق.  حيث شاركة مجموعة العمل في ورشة عمل بناء 

  WHOISالقدرات لتوجيه أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الجدد لمشكلات بيانات  

 جلسة لتحديث اللجنة الاستشارية الحكومية  PSWG.  كما ترأست  DNSوانتهاك استخدام  

والتي تضمنت، أولاً، إشارات إلى الدراسات الحديثة التي    DNSحول انتهاك استخدام  

مستخدمي  على  وتأثيرها  الضارة  والبرامج  التصيد  تهديدات  معدلات  ارتفاع  تظُهر 

الإنترنت.  ثانيًا، تحديثات حول المبادرات المختلفة من المجتمع لدعم التخفيف من انتهاك 

 .DNSاستخدام 

ط عرض للمتابعة من قبل أحد أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الضوء على  ثالثاً، سل

مشاركة   اقتراح  وكذلك  القياسية،  العقود  خصوصية  لتحسين  إجراء  اتخاذ  إلى  الحاجة 

أشكال  لمكافحة  استباقية  تدابير  باتخاذ  للسماح  التسجيل  أمين  مستوى  على  المعلومات 

ورابعً  المسجلين.   قبل  من  الضار  العقد  النشاط  تغييرات  استخدام  كيفية  إلى  انظر  ا، 

المحتملة لتحفيز أو تقليل العبء على الأطراف المتعاقدة في تنفيذ إجراءات الوقاية من  

 وتدابير الحد من ذلك.  DNSانتهاك استخدام 

إلى عزمها  الحكومية  للجنة الاستشارية  التابعة  العام  أشارت مجموعة عمل الأمن  وقد 

موعات أصحاب المصلحة للتوصل إلى أرضية مشتركة فيما يخص  العمل مع مختلف مج

تدابير تحسين العقود.  إذا يمكنك التمرير للأسفل، من فضلك.  واصلت مجموعة عمل  

السلامة العامة مشاركتها النشطة في دعم مجموعة اللجنة الاستشارية الحكومية المصغرة  

الأ المرحلة  تنفيذ  مراجعة  فريق  في  المشاركة  خلال  اللجنة من  فريق  وناقش  ولى، 

والاستقرار   للأمن  لمؤسسة   SSADالاستشارية  التشغيلي  التصميم  مرحلة  المصغر 
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ICANN  وتصميم نظام الإفصاح في نظام ،WHOIS و فريق تحديد نطاق دقة المنظمة ،

على أهمية بيانات   PSWGالداعمة للأسماء العامة.  وأكدت مجموعة عمل السلامة العامة  

 بشكل أفضل.  DNSقيقة للتحقيق في انتهاك نظام اسم النطاق التسجيل الد

الحكومية حول  الاستشارية  اللجنة  إحاطة  في  العام  الأمن  عمل  شاركت مجموعة  وقد 

مستجدات مشكلات بيانات تسجيل أسماء النطاقات.  وفيما يخص التصميم المقترح من 

ل السلامة العامة  ، فقد أشارت مجموعة عمWHOISلنظام الإفصاح عن    ICANNمنظمة  

PSWG   إلى إمكانية أن يمثل ذلك إضافة عالية القيمة من شأنها تقليل المخاطر الإجمالية

الفنية  المخاوف  حيث  من  معلوم  غير  هو  ما  لتقليل  أولي  نموذج  استخدام  خلال  من 

والتشغيلية النوعية، وتخفيف الأعباء على المستخدمين في الوصول إلى نقطة الاتصال  

  PSWGوعلى الرغم من ذلك، فقد أشارت مجموعة عمل السلامة العامة    الصحيحة.  

أيضًا إلى وجوب أن يعود هذا الجهد بالمعلومات اللازمة وألا يحل محل نظام أكثر شمولاً  

 للوصول إلى بيانات التسجيل.

من   عدد  مع  مناقشات  بعقد  وتواصلها  توعيتها  العام  الأمن  عمل  مجموعة  واصلت 

خطة   PSWGوهيئات السلامة العامة.  وشاركت  ICANNضمن  المجموعات المؤسسة

للعام   اللجنة الاستشارية   2023و  2022العمل  بين أعضائه، والتي سيتم تعميمها على 

التابعة ICANN76الحكومية لاعتمادها قبل   المهمّشة  المناطق  .  عقدت مجموعة عمل 

ي يومي السبت والأحد  للجنة الاستشارية الحكومية، عقدت مجموعة العمل ورشة عمل ف 

حول مجموعة متنوعة من الموضوعات التي تهدف إلى   2022سبتمبر/أيلول    17-18

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  في  المشاركين  أمام  الفرصة  أساسيات   GACإتاحة  لتعلم 

 أو زيادة معرفتهم بها.  GACاللجنة الاستشارية الحكومية 

ا المشكلات  القدرات  بناء  الحكومية تضمنت ورشة عمل  اللجنة الاستشارية  لتي تواجه 

في   المتعددين  المساهمين  فقد  وهيكلها وعملياتها.     ICANNونموذج  ذلك،  إلى  إضافة 

دراية   على  يصبحوا  أن  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  في  للمشاركين  الفرصة  أتاحت 
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الخبرات   ومشاركة  المستقبلي  الحوار  تسيير  أجل  من  المختلفة  المجتمع  بمجموعات 

وتعزيز التعاون الداخلي في اللجنة الاستشارية الحكومية.  كما ركزت ورشة عمل بناء  

ال على  اللجنة  القدرات  لمشاركي  بالنسبة  الاهتمام  ذات  التالية  الرئيسة  موضوعات 

الاستشارية الحكومية.  الموضوع الأول، أساسيات الإعداد، على سبيل المثال، وصف  

اللجنة الاستشارية الحكومية وعملياتها ومكانها في مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين.   

الحكومية الرئيسية، على سبيل المثال،    الموضوع الثاني، موضوعات اللجنة الاستشارية

 .WHOIS، ونظام  DNSالجديدة، وانتهاك استخدام    gTLDsالجولات اللاحقة من نطاقات  

، على سبيل المثال، مقدمة لأدوار ومسؤوليات سجلات  DNSالثالث، نظرة عامة على  

ت والمسجلين.  تلقت ورشة العمل الخاصة ببناء القدرا  gTLDو ونطاق    ccTLDنطاق  

الحكومية وغير الحاضرين من   اللجنة الاستشارية  ردود فعل إيجابية قوية من كل من 

الجلسات   وارتباط  صلة  تقييم  أجل  من  للتقييم  استطلاع  إصدار  يتم  وسوف  اللجنة.  

المستقبلية الخاصة بأنشطة بناء القدرات.  ومن المتصور أن الموضوعات التي يتم تناولها 

العمل الخاصة ببناء القدرات سيتم تناولها بالتفصيل في   على مستوى عالٍ خلال ورشة 

.  لقد قارب وقتنا على الانتهاء، لذلك ربما يمكننا  ICANN76الفترة التي تسبق اجتماع  

لمدة   القهوة  لتناول  استراحة  على  يمكننا    30الحصول  ذلك  وبعد  ممثل   -دقيقة  نعم، 

 البرازيل، من فضلك. 

 

ق صريح للغاية.  هل تحتاجين حقًا إلى إعادة النظر في البيان الرسمي  آسف، مجرد تعلي لوسيانو مازا: 

أنه تم الاتفاق على كل شيء وهذا تساؤل فقط.  لا،   من جديد؟  أعتذر،  لأنني أعتقد 

 -مشكلة على الإطلاق، هذه هي الممارسة المعتادة للجنة، ولكن فقط 
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الطريقة منال إسماعيل: للغاية، وهذه هي  التي نقوم بها عادة، لذا نقرأها بالكامل في    إنه سؤال صالح 

الختام.  هذا هو ما لا يمكننا أن نغيره.  أثناء الختام، إذا كانت هناك أي اقتراحات أو  

ملاحظات، فيمكننا وضعها في الاعتبار، ونحن بالفعل نوثق صياغة البيان، لذا فقد حان  

ول باستراحة القهوة.  نعم، كاريل،  الوقت أيضًا إذا أردنا تعديل العملية.  نعم، عقلي مشغ

 من فضلك. 

 

نعم، عقلي مشغول باستراحة القهوة.  معكم كاريل دوغلاس، ممثل ترينيداد وتوباغو.   كاريل دوغلاس:

أردت فقط أن أشكرك على قراءته لمجرد أنني رأيت القليل من الخطأ، وليس خطأ، ولكن  

أن تكون القواعد والمسؤوليات،   إذا عدت إلى مجموعة عمل المناطق المحرومة، فيجب

لذلك لدينا تصحيح بسيط للأدوار والمسؤوليات.  إذا قمت بالتمرير، لقد تجاوزه هناك.   

 نعم.  --نعم، أعتقد 

 

 رقم ثلاثة.  إنه رقم ثلاثة.  منال إسماعيل:

 

 القواعد والمسؤوليات. كاريل دوغلاس:

 

 . gTLDمنال إسماعيل: أدوار ومسئوليات سجلات وأمناء تسجيل 
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إذا انتقلت إلى الفقرة، الفقرة الأولى، السطر الأخير، فإنها تتحدث عن تبادل الخبرات،   كاريل دوغلاس:

وتحسينها.  لذا هل يمكنك فقط إزالة الفاصلة لأن هذه الفاصلة ليست ضرورية هناك لأن  

 لك كافيًا بالنسبة لي.  شكرًا جزيلاً. هذا هو الأخير و.  سيكون ذ

 

شكرا جزيلا لكِ ممثل ترينيداد وتوباغو.  لنجتمع مجددًا بعد نصف ساعة.  سننهي الجزء   منال إسماعيل:

 المتبقي، ثم نبدأ في الختام.  شكرًا جزيلاً.

 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 


